
HOMELIE DU 26 MAI 2024 La Sainte Trinité 

 
1ere lecture : 
 
Nous célébrons aujourd’hui la fête de la Sainte Trinité, un Dieu qui est en 3 personnes : Dieu 
qui est Père, Fils et Saint Esprit. C’est très difficile de comprendre ce mystère et on a écrit et 
on écrit encore beaucoup de livres. En fait le plus important ce n’est pas comprendre ce 
mystère de la Trinité mais d’y entrer dedans et nous le faisons inconsciemment en faisant 
tout simplement le signe de la croix. Au nom du Père, du Fils et du St Esprit. Amen 
Dans cette lecture nous parlons de Dieu, ce Dieu qui demande à Moïse d’aller libérer son 
peuple qui est esclave en Egypte et nous sommes au moment où le peuple de Dieu va entrer 
en Terre Promise et Moïse invite le peuple à mesurer toute la générosité de Dieu à leur 
égard. Oui Dieu est désormais leur Dieu. Pus tard Jésus nous invitera à l’appeler « Notre 
Père » 
 
2eme lecture 
 
Dans cette lettre Paul nous parle d’une deuxième personne : l’Esprit. Là aussi pas facile de 
dire qu’est ce que c’est que cet Esprit. Dimanche dernier nous fêtions Pentecôte, ce moment 
où les disciples de Jésus reçoivent cet Esprit qui vient de Dieu. Ils reçoivent l’Esprit qui va leur 
donner la force de sortir de leur peur et d’aller au dehors pour annoncer l’Evangile. 
Paul nous dit « vous avez reçu un Esprit qui fait de vous des fils et filles de Dieu ». Retenez 
ceci « grâce à l’Esprit nous sommes tous membres de la même famille » Etonnant non ? 
Tout à l’heure en disant le Notre Père nous nous prendrons la main et ensemble nous 
pourrons dire et surtout chanter « Notre Père ». 
 
 
Evangile 
 
Enfin dans cet Evangile la 3eme personne : Jésus lui-même dont on se sent le plus proche. 
Jésus envoie ses apôtres dans toutes les nations pour annoncer la Bonne Nouvelle d’Amour, 
de Justice, de Paix, de Pardon, de Solidarité et de Partage et surtout d’aller dire au monde 
entier que Dieu les aime et qu’il nous aime tous qui que nous soyons, qui que nous croyons. 
Oui Dieu nous aime. 
Aujourd’hui comme autrefois, Dieu voit la misère de son peuple. Il voit tous ces pays qui se 
font la guerre ; il voit la souffrance de ceux et celles qui ont tout perdu et qui sont jetés à la 
rue. Et bien sûr, il n’oublie pas les malades, les prisonniers, les exclus… 
Mais Dieu compte sur nous pour que ce monde soit meilleur. Hier c’était ses disciples que 
Jésus envoyait en mission ; aujourd’hui c’est à nous que Jésus s’adresse « Allez de toutes les 
nations faites des disciples… » ; résultat des courses nous sommes là... 
A notre tour de prendre le flambeau, non pas olympique, mais le flambeau de l’Amour, de la 
Paix, de la Joie et de le transmettre non pas au bout du monde mais là où nous vivons tous 
les jours, notre famille, notre quartier, notre travail… Oui nous sommes envoyés pour 
communiquer l’Amour de Dieu et il compte sur nous. Pour illustrer cela je vous lis le poème 
dont on ne connait pas l’auteur. 
 
 



Notre Dieu n'a pas de mains il n'a que nos mains pour construire le monde d'aujourd'hui. 
Notre Dieu n'a pas de pieds il n'a que nos pieds pour conduire les hommes sur son chemin. 

Notre Dieu n'a pas de voix il n'a que nos voix pour parler de lui aux hommes. 

Notre Dieu n'a pas de forces il n'a que nos forces pour mettre les hommes à ses côtés. 

Nous sommes la seule Bible que les hommes lisent encore. Nous sommes le dernier message 
de Dieu écrit en actes et en paroles 


